

Fecha: 01-02-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Disponen de clínica ginecológica móvil para damnificadas

Pág. : 6

Cm2: 154,4

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

10.000

30.000

 No Definida

Disponen de clínica ginecológica móvil para damnificadas

Por distintos sectores de la Provincia de Concepción se ha movilizado la Clínica Ginecológica Móvil que entre las distintas prestaciones relacionadas a la salud de la mujer, cuenta control de embarazo, ginecológico y climaterio, además de entrega de anticonceptivos para las damnificadas. Esto, para dar continuidad a la atención y disminuir los riesgos en salud sexual y reproductiva.

Ximena González, matrona coordinadora del Cáncer de la Mujer del Servicio de Salud Concep-

ción, comentó que "nosotros gestionamos poder colaborar con el Servicio de Salud Talcahuano para traer prestaciones directamente a las poblaciones más afectadas. Se van a realizar controles de embarazo y ginecológicos, se van a entregar métodos anticonceptivos generales y de emergencia. Esta clínica está totalmente equipada y siempre una matrona los va a recibir con una sonrisa para realizar una mejor atención".

Claudia Cuevas, residente de uno de los sectores afectados, di-

jo que "con esto, obvio, que perdemos muchas atenciones médicas y estos servicios que vienen a prestar ustedes, o sea, es genial, porque en estos momentos no podemos salir de nuestros hogares porque nos vienen a encuestar de distintas entidades de los mismos servicios básicos, entonces tenemos que estar aquí. Y que ustedes lleguen a prestar este servicio a terreno, es maravilloso. Nos ayudan a mucho porque muchas mujeres, en este caso, necesitamos este tipo de atención".



La idea es dar continuidad en atención a la salud reproductiva.